

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan permasalahan dan pembahasan pada skripsi ini, maka penulis simpulkan sebagai berikut:

1. Faktor-faktor penyebab terjadinya penyalahgunaan narkotika oleh anak di Kota

Padang yang peneliti temukan dalam penelitian ini sebagai berikut:

a. Faktor Kurang Perhatian Orang Tua

Kondisi dimana didalam keluarga terjadi ketidak harmonisan dalam hubungan atau interaksi yang terjadi.

b. Rasa Penasaran dan Coba-coba

Pada masa transisi ini rasa ingin tahu anak yang tinggi menyebabkan anak rentan terjerumus kedalam penyalahgunaan narkotika, berawal dari coba-coba dan rasa penasaran menyebabkan anak kecanduan terhadap narkotika.

c. Rasa Ingin Tahu

Pada masa ini merupakan masa yang sangat rentan terhadap pengaruh lingkungan luar seperti penyalahgunaan narkotika. Anak cenderung selalu mengedepankan rasa penasaran dan ingin tahu akan sesuatu yang baru untuk mencoba tanpa berpikir mengenai baik buruknya bagi diri sendiri maupun keluarga dan lingkungan sosialnya.

d. Faktor Lingkungan Pergaulan/Teman

Faktor lingkungan pergaulan sangat besar pengaruhnya dalam

mendorong seseorang untuk melakukan suatu perbuatan serta tindakan yang dapat menjerumuskan kepada tindakan-tindakan yang melawan hukum seperti penyalahgunaan narkotika. Sebab dengan semakin luasnya pergaulan maka semakin besar godaan untuk melakukan atau mencoba hal-hal yang baru walaupun itu bersifat negatif dan dilarang baik menurut agama maupun menurut pandangan nilai-nilai dan norma-norma yang diyakini masyarakat secara sosial secara umum.

2. Dalam hal penanggulangan penyalahgunaan narkotika, dilakukan upaya-upaya pencegahan dan penindakan:
  - a. Upaya preventif, yaitu upaya pencegahan sebelum tindak pidana itu terjadi. Upaya pencegahan yang dapat dilakukan yaitu dengan melakukan penyuluhan hukum kepada lapisan masyarakat khususnya remaja tentang bahayanya narkoba.
  - b. Upaya represif, yaitu upaya yang dilakukan bertujuan untuk mengobati dan memulihkan kondisi fisik, psikis, mental, moral dan sosial anak bekas korban penyalahgunaan narkoba serta untuk mencegah agar remaja tidak terjerumus kembali dalam perbuatan penyalahgunaan narkoba.

## **B. Saran**

Berdasarkan uraian diatas, maka yang dapat penulis berikan saran sebagai berikut:

1. Negara harus serius memberantas dan menanggulangi beredarnya narkotika khusus bagi kalangan anak-anak sebagai generasi bangsa.
2. Lingkungan dan keluarga terdekat harus ketat menjaga beredarnya narkotika dilingkungan mereka.

Aparat penegak hukum khususnya kepolisian secara rutin melakukan penyuluhan terhadap bahayanya kecanduan narkotika khususnya dikalangan anak-anak.